Radsportabteilung des TSV Wasserburg mit neuer Führung

Die Radsportabteilung des TSV 1880 Wasserburg hat in seiner Mitgliederversammlung am 05.07.2021 eine fast neue Vorstandschaftsschaft gewählt. Bei den Neuwahlen stellten sich bis auf den bisherigen 2. Vorsitzender die bisherigen Vorstandsmitglieder nicht mehr zur Verfügung. Die neue Vorstandschaft setzt nunmehr wie folgt zusammen.

1. Abteilungsleiter: Andreas Aß

2. Abteilungsleiter: Matthias Grasberger

Kassier: Ralf Neugebauer

Kassenprüfer: Carsten Guggenmos

Schriftführer/Internetbeauftragter: Michael Höchstetter

Die rund 70 Mitglieder umfassende Radsport- und Triathlonabteilung des TSV 1880 Wasserburg führt in der Sommerzeit weiterhin ihr Mittwochstraining durch.

Treffpunkt ist dabei immer <u>mittwochs um 17:30 Uhr am Badriaparkplatz</u>. Dabei werden in drei verschiedenen Leistungsgruppen von den jeweiligen Gruppenführern Rennradfahrten von 50-70km durch den Altlandkreis Wasserburg absolviert.

Gruppe 1: Durchschnittsgeschwindigkeit von 33km/h und mehr

Gruppe 2: Durchschnittsgeschwindigkeit von ca. 28 - 32km/h

Gruppe 3: gemäßigtes Tempo von ca. 26-28km/h

Neue Rennradfahrer/innen sind herzlich willkommen. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.